
Allegato B 

 

VERBALE n.1 del tavolo di coprogettazione per lo svolgimento di 

interventi a valere sul fondo per l'inclusione delle persone sorde e con 

ipoacusia - progetto “Insieme per comunicare meglio” 

 

L'anno duernilaventiquattro nel giorno 22 del mese di novembre alle ore 15.00 

presso la “Sala de1 Consiglio” dell’azienda USL Toscana Centro — Piazza ospedale, 5 

59100 Prato (PO) si é svolto il 1° Tavolo di coprogettazione per la definizione del 

progetto “lnsieme per comunicare meglio”. 

Sono state convocate, mediante Pec, ad un primo tavolo di co-progettazione le due 

associazioni che hanno aderito all’avviso di Manifestazione di Interesse: 

1) Associazione En te Nazionale Sordi 

2) Cooperativa Elfo, capofila raggruppamento ETS. 

Sono presenti: 

  -  tramite collegamento Web,  la Dott.ssa Cristina Maggini, responsabile 

amininistrativo del Progetto e Direttore SOS Dipartimentale Servizi 

Amministrativi per Territorio e Sociale Prato-Pistoia; 

-  tramite collegamento Web, il Dott. Stefano Lomi, Direttore della SdS 

Valdinievole; 

- la Dott.ssa Cecilia Lombardi, IF Dipartimento Servizi Sociali e Responsabile 

Scientifico del Progetto; 

- il sig. Giorgio Collu Collaboratore Amministrativo presso la SOS Dipartimentale 

Servizi Amministraivo per Territorio e Sociale Prato-Pistoia, in qualità di 

segretario verbalizzante;  

-  il Dott. Pier Alessandro Samueli Presidente Consiglio Regionale Ente Nazionale 

Sordi 

- la sig.ra Mariachiara Sansoni responsabile Cooperativa Elfo capofila 

raggruppamento ETS con Associazione Comunico 

-  la sig.ra Vania Vitolo Presidente de11’Associazione Comunico 

-  i1 sig. RobertoPetrone Presidente Ens Firenze 

-  il sig. Giambattis ta Forleo Presidente Ens Prato 

- il sig. Ivano De Monge Vicepresidente Ens Pistoia 

 

Dopo una breve presentazione dei partecipanti la dott.ssa Cecilia Lombardi illustra 

tutte le fasi che hanno preceduto questa prima convocazione e riferisce le azioni e i 

tempi di realizzazione del progetto “Insieme per comunicare meglio”. 

Il dott. Stefano Lomi chiede alle associazioni di valutare le condizioni potenziali di 

integrazione dei singoli progetti presentati. Richiede di definire in tempi stabiliti quali 

possano essere le possibili integrazioni, i ruoli e i compiti da assegnare in modo che, al 

prossimo tavolo, illustrino il nuovo progetto frutto della rielaborazione dei precedenti. 

Se non c'è questa auspicata integrazione l'Azienda dovrà procedere ad una 

comparazione dei progetti presentati con relativa selezione. 

La dott.ssa Cristina Maggini fa rilevare che l’avviso, pur avendo stabilito criteri di 

valutazione con relativo punteggio, non ha stabilito un punteggio minimo. Questo 

perché, essendo gli interventi complessi e articolati, è stato ritenuto necessario e 

importante accogliere il contributo di chi si è presentato. Da qui nasce l'invito a 

confrontarsi sui due progetti presentati per favorire un unico progetto, considerata anche 

la natura delle ETS, una di rappresentanza e l'altra operativa. 
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Il Dott. Pier Alessandro Samueli Presidente Consiglio Regionale ENS chiede 

informazioni sulle modalità operative e organizzative da implementare. 

Il dott. Lomi raccomanda l'avvio di una negoziazione al termine della quale venga 

formalizzato un progetto con organizzazione ruoli e tempi stabiliti in accordo. 

La sig.ra Mariachiara Sansoni (Coop. Elfo) e la sig.ra Vania Vitolo (Ass. Comunico) 

accolgono favorevolmente la proposta di un unico progetto, rilevando che in altre 

zone sono attive collaborazioni con ENS per cui ritengono di poter integrare i 2 

progetti. 

Il Dott. Pier Alessandro Samueli conferma che ENS ha in atto collaborazioni con la 

Coop. Elfo e Ass. Comunico su vari eventi volti a far conoscere il mondo della sordità 

e accoglie positivamente questa proposta. 

Il sig. Roberto Petrone (Presidente Ens Firenzc) sostiene la necessità di sfruttare bene 

questa opportunità auspicando che all'informazione possa far seguito, in futuro, 

l'azione. 

Considerato che il progetto “Insieme per comunicare meglio” si conclude, salvo 

proroghe, ad ottobre 2025 si ritiene opportuno avviare celermente l'elaborazione di un 

progetto condiviso e viene convenuto di rivedersi per la presentazione del nuovo 

progetto, in data 11/12/2024 ore 14.30 presso questa sede del Vecchio Ospedale.  

 

Il Tavolo si conclude alle ore 16.20 

 

Dott. Stefano Lomi   

Dott.ssa Cristina Maggini   

Dott.ssa Cecilia Lombardi _________________________________________ 

Sig. Giorgio Collu  _________________________________________ 

 

Sig.ra Mariachinra Sansoni Coop. Elfo _________________________________ 

Sig.ra Vanta Vitolo Ass. Comunico      _________________________________ 

Dott. Pier Alessandro Samueli Presidente CR ENS _____________________ 

 

Sig. Roberto Petrone Presidente Ens Firenze   

 

 

 

 

SOTTOSCRITTO CON FIRMA AUTOGRAFA 
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